

かりまして厚く御礼申し上げまして、挨拶にかえさせていただきます。

ガバナー挨拶： R I 第 2 5 6 0 地区ガバナー 高木貞一郎様

今日は合同例会にお招きを頂戴致しましてありがとうございます。

これで山本先生の分区は全部終わりです。数えますと43番目の公式訪問になろうかと思います。  
ぼちぼち群馬県に入るところです。新潟はまだ9クラブ残っております。まだ新潟に伺うことになりますが、大変にお世話になりました。

こちらの3クラブ共、伺いましてむしろ私の方が勉強させて頂いて大変すばらしいクラブです。こういう伝統のある街にあるクラブというのは「大変すばらしいんだなあ」と今更に考えております。

私の公式訪問に対しましてご指導頂きました友人に感謝申し上げます。

今日はご挨拶ということですので、簡単に御礼とその他少し話させて頂きます。

実はR I は会員の増強について大変考えております。

若い方、女性の会員、ロータリー的な若い方、是非入れて頂ければありがたいと思っております。  
今この地区でも群馬県の方では渋川みどりRCは女性の会長です。佐渡南RCの幹事さんは女性です。

アメリカ（アナハイム）に参りました時に世界で530地区の530人のガバナーの中で23人位は女性のガバナーでした。日本はまだ女性は出でていませんが、アメリカ、カナダ、オーストラリアだったように記憶しています。是非お願いします。

女性の会員の場合一つネックがあります。

親睦を図る懇親会の家族会でご主人が出て下さるかが疑問でしたが、この間吉田RCへ伺った時はご主人がちゃんと出てこられました。すばらしいことだなあとと思いました。

アメリカへ参りました時にガバナーノミニーが私共の地区は34人来年からは35人になりますが34人のガバナーが女性のガバナーを拝見して「すごいねえ」実は我々もパートナー（家内）を連れて行っておりますが、女性のガバナーも必ずご主人が一緒で大変感心しました。「もし、これが逆だったら貴方来られますか」と言ったら「いやあ、私は来ないな」ということでした。この辺がネックだと思いますがこれから女性のガバナーが出てくる時代ですので女性の会員の方も是非お入れ頂ければありがたいです。

先程、佐藤会長からご紹介頂きましたが、来年からは地区が分かれ群馬は2840地区になります。  
この後、懇親会ということですのでお願いを一つ申し上げます。

よく先輩のガバナーに言われますが、藤田先輩もおられます、ガバナーは2度やると大変だと、やった方も居られますが、しかしパストガバナーは大変にいい。パストガバナーは楽しみにしている年金みたいなものだ、なんて冗談みたいに。

私は考えますと来年2840地区に参りますと2560地区でガバナーをしておりますから、私のパストガバナーの席は何処にも無いのではないかと一番心配しております。

是非その際には3クラブで身柄をひきうけていただきたいとこれはお願ひします。

よろしくお願ひします。以上で挨拶を終わります。ありがとうございました。

歓迎挨拶： 三条RC会長 長谷川有美

みなさんこんばんは。

今日は3クラブの会員の皆様、多数のご出席を賜りまして誠にありがとうございました。先程は高木ガバナーからジョークに富んだ楽しいお話を聞かせていただきました。ガバナーありがとうございました。

ロータリーの友委員 大嶋 宰（高田）

お二人の講演後、分区分科会が行なわれた。同じテーブルに着いた新潟第一、新潟第四のクラブは互いにそれぞれの発行している週報について交換をすることに決まった。

クラブ協議会 16:20~

議長 佐藤 義英会長

進行 長谷川恵慈幹事

各大委員長が所属小委員会も含めて報告質問を行いガバナーよりご指導頂きました  
最後にアシスタントガバナーの感想をお聞きして閉会

ニコニコボックス： 27日現在累計 357,470円

高木貞一郎君（ガバナー）

山本 正君（アシスタントガバナー）高木ガバナー御苦労さまです。

今井克義君 高木ガバナー御指導を宜しくお願い申しあげます。私事ですが、母親の葬儀にあたりクラブから丁寧なる御挨拶を又、樋口先輩はじめ会員のたくさんの方々からお参りをいただき感謝申しあげます。大変ありがとうございました。

五十嵐英雄君 元気で帰って来ました。ありがとうございました。

高橋彰雄君 高木ガバナー御苦労様です、よろしくお願ひします。

佐藤弘志君 高木ガバナー御苦労様です、よろしくお願ひ致します。

山本 賢君 高木ガバナー公式訪問、歓迎して。

長谷川博一君 高木ガバナーの公式訪問を歓迎いたします。

小田登志男君 高木ガバナーよろしくお願ひします。

山上茂夫君 高木ガバナーの公式訪問とアシスタントガバナー山本正様を歓迎して。

樋口金占君 ガバナー公式訪問を記念して。

大野新吉君 高木貞一郎ガバナー公式訪問を記念して。本日は御指導の程何卒宜しくお願ひ申し上げます。

山中正君 高木ガバナーご苦労様です、本日はご指導の程よろしくお願ひ致します。

落合益夫君 高木ガバナー御指導よろしくお願ひします。

佐藤啓策君 高木ガバナーの訪問を歓迎します。

佐藤文夫君 高木ガバナーようこそ！

芦田義重君 高木ガバナー御指導宜しくお願ひ申し上げます。

早川龍雄君 高木ガバナー公式訪問を記念して。

久保博君 歓迎高木ガバナー、山本アシスタントガバナー。

松永昌一君 高木ガバナーいらっしゃいます。

坂内康男君 高木貞一郎ガバナー公式訪問歓迎してよろしくお願ひします。

安田貞夫君 高木ガバナーの公式訪問を記念して今日一日よろしくお願ひ致します。

阿部誠一郎君 高木ガバナー公式訪問御苦労様です。よろしく御願い致します。

渕岡茂君 高木ガバナー公式訪問を記念して。

馬場直次郎君 高木貞一郎ガバナー公式訪問を歓迎します。宜しく御指導下さい。

柄沢憲司君 高木ガバナー公式訪問心から歓迎申し上げます。

小林繁男君

斎藤正君 高木ガバナーのご指導に感謝申し上げます。

中條耕二君 高木ガバナー、山本アシスタントガバナーを歓迎申し上げます。

梨木建夫君 高木ガバナー、山本アシスタントガバナーの公式訪問を歓迎を申し上げます。

西村護君 高木ガバナー、山本アシスタントガバナー今日はようこそおいで下さいました。

ご指導よろしくお願ひ致します。

五十嵐茂君 高木ガバナーを歓迎し、深く勉強できます様に。

山崎勲君 高木ガバナー、山本アシスタントガバナーを歓迎申し上げます。

堀川正幸君 ガバナーの訪問を歓迎して、

本間建雄美君 高木ガバナー公式訪問を歓迎して。又、ご指導の程、宜しくお願ひ致します。

長谷川恵慈君 高木ガバナーよろしく御指導お願ひします。山本A・Gご苦労様です。

米山忠俊君 高木ガバナーを歓迎して。

佐藤義英君 高木ガバナー、山本アシスタントガバナー、本日は御指導よろしくお願ひいたします。

羽賀一夫君 高木ガバナー、山本アシスタントガバナー宜しくお願ひ致します。

木宮隆君

小林満君 高木貞一郎ガバナーの公式訪問を歓迎して。

梨本清一君 高木ガバナーのご指導に感謝して。

#### ロータリー財団ボックス：

梨本清一君

阿部誠一郎君 高木ガバナー公式訪問御苦労様です。

山本賢君 高木ガバナー公式訪問記念して。

山上茂夫君 子供達の将来を財団に期待して…。

米山忠俊君 高木ガバナーようこそ。本日は御指導宜しくお願ひ致します。本年度財団目標達成に協力。

安田貞夫君 高木ガバナーの公式訪問を記念して。

佐藤文夫君

#### 米山授学会：

梨本清一君 ガバナー公式訪問を記念して。

早川龍雄君 高木ガバナーの公式訪問を記念して。

佐藤文夫君

阿部誠一郎君

安田貞夫君 高木ガバナーの公式訪問を記念して

米山忠俊君 ガバナー公式訪問を記念してと本年度の米山奨学目標達成を祈り。

山本賢君 高木ガバナー公式訪問記念して。

講 話： R I 第2560地区ガバナー 高木貞一郎様

ご紹介を頂戴致しました、高木でございます。

私どものクラブは大変遠い所にございまして、この地区での一番、東の外れにございます。関越道で1時間半、新幹線でも50分くらいかかります。

そんなことで7月の初めから新潟に伺っておるわけでございますけれども、事務所で組みました

ですが、京都ラブの小谷さんが出ておられましたが、この方とお会いしたときに、今年の理事会は全然雰囲気が変わったそうで、ラヴィツィアさんが議長になってから、物凄いハードな理事会になったと言っておられました。

地区的分割は来年7月1日から決定を致しました。三条北ロータリーさんの地区番号は変わりません。口では簡単なのですが、作業はとても大変なことでございます。

地区大会では万国旗を御覧になったと思いますが、実はあれは地区の所有物なんで、どうして分けたらいいんだろうと言う話も出ております。そういう物品等の問題もありますし、一番問題なのは財団。今年に集まつたのは3年先に使われます。その時に使われる40%はR I の財団で使われ、60%は地区で集まつた後、地区でメインを選べるんです。つまり長期的なプログラムと人造的なプログラムをどういうふうに分けるか選択ができるんです。

今年の年度は亡くなつた久保田ガバナーの時のお金。来年は富山さんの時のお金を使うわけですが、それをどういうふうに分けたらいいかと言う問題もありますし、梨本さんが昔おやりになつた、青少年交換。あれもどうやって分けたらいいか。お金なんかは会費が丁度半分になるんですね。

今まで会わせて行つてきたプロジェクトが半分になるということで、もっと小型化になるんではないかと言う問題もあります。

いずれにしても丁度29年になるそうでございます。昔、茨城・栃木・群馬・新潟が一緒だった355・356と言う時代があったわけでございます。その時代が分かれてから新潟と群馬ずっと参りました。29年になるそうでございますが、私も大変名残惜しいと思っております。今度の地区大会は合同でやります最後になります。今後市内クラブ等で結ばれる時には是非、新潟には群馬をお願いしたいと申し上げます。今後とも永い友情を続けて頂くことをお願い申し上げまして、以上で私の話を終わらせて頂きます。ありがとうございました。

市内3RC合同例会・合同ガバナー歓迎会： 於ハミングプラザピップ  
会長挨拶： 三条北RC会長 佐藤義英

みなさん今晚は!!三条北RC本年度会長の佐藤でございます。

3クラブ合同例会ということで一言ご挨拶申し上げます。

我クラブはつい先程、ガバナー公式訪問を無事、終了させて頂きました。

高木ガバナー、山本アシスタントガバナー大変ご苦労さまでした。ありがとうございました。

本年度R I テーマであります「ロータリー2000：活動は-堅実、信望、持続」のもと、第2560地区ガバナーの方針であります「楽しいクラブライフで積極的な奉仕活動を」を受けまして、各クラブ共クラブ運営を懸命に遂行させている事と推察申し上げます。

私も一會長としてご同情申し上げる次第であります。今日の例会も本年度は一番若いクラブが担当になるのも3回目、たしか9年目の3クラブ合同例会になると思います。3年前私が幹事の時も担当し、そして本年度と、どうも3クラブ合同例会には因縁が有るようでございます。又、ガバナーをお迎えしての3クラブ合同例会は初めてと記憶しております。

来年度から分割となり、群馬県よりガバナーをお迎えするのも今年が最後だと思います。

どうぞ高木ガバナーにおかれましては我クラブ趣向を凝らしたアトラクションを企画しておるようでございますので時間の許す限り、お付き合いをお願い申し上げます。

最後になりますが我クラブが先日行いました社会奉仕事業の「ちぎれ雲～いつか老人介護」の上映会にあたりまして、三条クラブさん、南クラブさんより絶大なるご後援を賜りました事、この場を